

Roban oficinas del Tribunal Electoral

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Durante la madrugada del lunes 19 de febrero fueron robadas las oficinas del Tribunal Electoral del Estado de México, lo que afectó a diferentes áreas del TEEM, ubicado en Paseo Vicente Guerrero, en la colonia Vicente Guerrero, informaron fuentes oficiales.

Este robo fue denunciado ante autoridades de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, por lo que tanto policías estatales como de la fiscalía mexiquense acudieron al edificio sede para constatar el delito y realizar peritajes.

Autoridades del Tribunal Electoral mexiquense entregaron antecedentes y evidencias a personal de la fiscalía para realizar y fortalecer la investigación, apuntaron fuentes oficiales.

“En atención a nuestros protocolos, se solicitó la presencia de un notario público que constató que los bienes sustraídos fueron materiales de trabajo y algunas pertenencias de nuestro personal”, se informó. ●

Roban instalaciones del TEEM; hay 3 detenidos

Indagatoria. Sustrajeron diversos equipo de cómputo y otros objetos de valor, cuyo monto no ha sido valuado

ABADIEL MARTÍNEZ
TOLUCA

Un grupo de delincuentes irrumpió en las instalaciones del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), en el municipio de Toluca, en donde robaron equipo de cómputo y otros objetos de valor, cuyo monto no ha sido valuado; sin embargo, por estos hechos detuvieron a tres elementos de seguridad privada que habrían permitido el atraco.

De acuerdo con los primeros reportes, los hechos ocurrieron durante la noche del domingo y la madrugada de este lunes, cuando un grupo de delincuentes habría ingresado para robar computadoras, laptops y otros objetos de valor. Por la mañana, cuando llegó el personal del TEEM se percataron de los hechos y encontraron en el lugar a tres elementos de seguridad privada de la empresa Seguridad Privada Integral, quienes no habían reportado el robo, por lo que no cumplieron con los protocolos de seguridad.

“De manera preliminar indican que había cuatro elementos en guardia, pero que uno no estaba en el lugar cuando llegaron los compañeros”, indicaron las fuentes. El personal llamó de inmediato a las autoridades e inmediatamente acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM).

Los agentes de seguridad privada manifestaron haber sido víctimas de una extorsión, ya que fueron amenazados para no intervenir en el atraco y



Fueron presentados ante la Fiscalía. ABADIEL MARTÍNEZ

Y ADEMÁS

Siguen actividades

El Tribunal Electoral informó que a pesar de estos hechos, continuaron con las actividades de manera normal para garantizar las resoluciones electorales en todo el territorio mexicano, toda vez que hay un proceso en desarrollo.

que incluso los habrían obligado a participar en los hechos, ya que se sabe que en turno había otro elemento, pero se habría dado a la fuga. “Mencionan que recibieron mensajes de amenazas, que les pedían una cantidad arriba de 400 mil pesos, pero eso ya es cuestión de que lo investigue la fiscalía”, reportaron fuentes de seguridad.

Los tres fueron detenidos y presentados ante la Fiscalía de Justicia mexiquense en donde se espera que se resuelva su situación legal. —

Asaltan instalaciones del Tribunal Electoral del Estado de México

La madrugada de este miércoles fueron asaltadas las instalaciones del Tribunal Electoral del Estado de México (**TEEM**).

Hasta el momento no hay una cuantificación exacta de lo que se llevaron, aunque indican que hacen falta equipos de cómputo y artículos personales de los servidores públicos.

Tres de los cuatro guardias de seguridad privada que se encontraban en guardia fueron puestos a disposición de las autoridades correspondientes para deslindar responsabilidades, al no cumplir con los protocolos establecidos. El paradero del cuarto guardia aún se desconoce. Los servidores públicos no pudieron acceder a las instalaciones hasta alrededor de las 12 del día, posterior a las investigaciones pertinentes. Integrantes del **TEEM** realizan la evaluación de los posibles artículos robados y se avanza con una denuncia formal ante las autoridades.

Elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México



(**SSEM**) acordonan el sitio y las actividades del tribunal no han sido frenadas durante las investigaciones, esto por estar en medio del proceso electoral del próximo 2 de junio.

El edificio se encuentra ubicado en el No. 342 de Paseo Vicente Guerrero, en la Colonia Vicente Guerrero, a 10 minutos del centro de la capital mexicana.

Reportan asalto a oficinas del TEEM

*Por: Fernanda Medina González
Foto: Jaime Arriaga*

Toluca, Méx.- Un grupo de asaltantes ingresó a las oficinas del Tribunal Electoral del Estado de México para robar equipo de cómputo y otros objetos de valor, aunque hasta el momento, el monto no ha sido validado.

Los primeros reportes señalan que el atraco ocurrió la madrugada de este lunes, cuando el grupo de delincuentes ingresó a las instalaciones del TEEM para robar computadoras, laptops y otros objetos de valor.

La mañana de este lunes, al llegar a las oficinas del órgano electoral, los trabajadores se percataron de lo sucedido y mencionaron que en el sitio hallaron a tres elementos de seguridad privada de la empresa Seguridad Privada Integral, quienes no habían

reportado el robo.

Ante los hechos, solicitaron la presencia de elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México.

Los agentes de seguridad privada dijeron a las autoridades haber sido víctimas de una extorsión, ya que fueron amenazados para no intervenir, por ello fueron enviados al Ministerio Público.

Posteriormente, se dio a conocer la detención de los tres elementos que habrían permitido el atraco.

